

520 Jahre Erfahrung auf der Bühne

Juzo ehrt langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf der Weihnachtsfeier.

Am Donnerstag, den 05.12.2019, feierte die Juzo Belegschaft ihre Weihnachtsfeier. Rund 400 Mitarbeiter des Aichacher Medizinprodukteherstellers stimmten sich auf die Weihnachtszeit ein und verbrachten einen Abend bei Musik, Tanz und gutem Essen.

Geschäftsführer Uwe Schettler sprach einen großen Dank und vor allem ein großes Lob an seine Mitarbeiter aus. Das Jahr 2019 war das bisher erfolgreichste Geschäftsjahr seit Gründung der Julius Zorn GmbH vor 107 Jahren.

Ein besonderer Höhepunkt war die Ehrung der Jubilare. „Wir haben, wenn man alle zusammenzählt, beinahe 500 Jahre hier auf der Bühne stehen“, freute sich Uwe Schettler. Tatsächlich wurden 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geehrt, die seit zehn Jahren im Unternehmen sind. 25 Jahre können weitere zehn Mitarbeiter nachweisen. Ganz besonders stolz ist die Geschäftsführung auf drei Mitarbeiter, die bereits seit 40 Jahren bei Juzo arbeiten. Dies sei eine besondere Ehre für das Unternehmen, wenn jemand so lange hier arbeitet, betont Jürgen Gold, Mitglied der Geschäftsführung.